

Bienvenidos a "**La Palabra de la Semana**" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton, Montana Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor Dale Lewis,

El mensaje de esta semana se titula: "**Canciones de alabanza en la oscuridad**"

Se enfocará en: **Hechos 16:25-26**

¿Qué haces cuando llegan las pruebas?

## **"Canciones de alabanza en la oscuridad"**

**Hechos 16:25-26**

En Hechos 16:25-26 nos dice la palabra de Dios: ***"Como a medianoche, Pablo y Silas oraban y cantaban himnos a Dios, y los presos los escuchaban. De repente se produjo un gran terremoto, de tal manera que los cimientos de la cárcel fueron sacudidos; al instante se abrieron todas las puertas y las cadenas de todos se soltaron."***

Aquí se nos habla de un inusual "concierto de adoración" que "sacudió el lugar" y liberó a la gente.

Pablo y Silas fueron puestos en una prisión romana en Filipos después de haber sido golpeados por un montón de palos atados que Lucas dice que le pusieron muchos latigazos.

Luego los colocaron en la parte interior de la prisión con grilletes que habrían mantenido las piernas separadas y estaban encadenados a las paredes de la prisión. Y la razón por la que estos dos misioneros fueron tratados de esta manera fue porque liberaron a una niña poseída por un demonio.

Ahora, si este fuera yo, probablemente estaría realmente deprimido o incluso enojado, pero en lugar de maldecir a los hombres o culpar a Dios, lo alaban. Lucas nos dice que era medianoche y en lugar de los normales gritos de angustia en la celda a oscuras, ¡hubo un servicio de adoración!

Amigos, ¿qué tan radical es esto? Aquí están estos dos hombres que fueron golpeados salvajemente, habían sido ensangrentados, y habían sido colocados en una celda oscura, sucia, fría y húmeda. Sus piernas estaban separadas por los grilletes en sus tobillos, por lo que no podían ponerse de pie. Y lo que sale de sus bocas no es maldición ni lástima, sino alabanza a Dios.

¿Qué se necesita para que dejes de alabar a Dios?

¿Qué se necesita para robarte la alegría?

¿Crees que el único momento en que puedes alabar a Dios es en circunstancias agradables?

Cualquiera puede ser feliz cuando las cosas van como quiere, pero el gozo, el VERDADERO GOZO, solo se puede realizar cuando mantenemos los ojos en el Autor y consumidor de nuestra fe: Jesucristo.

Recuerdo haber leído una cita hace muchos años que decía: “Dios no crea alegría en un entorno nuevo; Él crea un nuevo entorno por ALEGRÍA!”

Entonces, ¿cuál era el secreto de Pablo y Silas ? simplemente miraron al Señor en lugar de mirar sus pruebas.

Usaron lo que sabían que era verdad acerca de Dios para interpretar sus circunstancias.

“Dios, nos has puesto aquí y sabemos que nos amas tanto que enviaste a tu único Hijo a morir por nosotros, por lo que tienes el control perfecto de todo.”

No se pierdan esta verdad, hermanos y hermanas, porque si lo hacen, se estarán robando una gran bendición.

Alabar a Dios no tiene nada que ver con las circunstancias, tiene todo que ver con nuestra relación con Dios.

Pablo diría: “¡Regocijaos siempre!” ¿Por qué?

Porque Hebreos 13:5-6 dice: **Sea vuestro carácter sin avaricia, contentos con lo que tenéis, porque Él mismo ha dicho: NUNCA TE DEJARE NI TE DESAMPARARE, de manera que decimos confiadamente:**

**EL SEÑOR ES EL QUE ME AYUDA; NO TEMERÉ.**

**¿QUÉ PODRÁ HACERME EL HOMBRE?**

Entonces podemos decir con valentía: "El SEÑOR es mi ayudador; no temeré ¿Qué puede hacerme el hombre?"

Permíteme desafiarte la próxima vez que tengas un día horrible: comienza a cantar una canción de alabanza al Señor.

Y según el versículo 26, nunca se sabe quién se unirá al coro.

Job 37:5 dice: ***"Maravillosamente truena Dios con su voz, haciendo grandes cosas que no comprendemos"***.

Y puedo decir que ¡Cuando truena la tierra tiembla!

¡Parece que Dios se une a Pablo y Silas en la alabanza que los ponen en libertad!

El versículo 25 nos dice que los otros presos estaban escuchando el concierto esa noche.

Amigos, no son las circunstancias en las que vivimos las que tocan el corazón de los que no saben de Jesús; es cómo nosotros atravesamos las circunstancias que revela en quien nosotros confiamos!

Gran parte de lo que el mundo ve de nosotros los cristianos es que solo nos regocijamos cuando obtenemos lo que queremos, pero cuando te vean a ti ya mí regocijándonos por Quién conocemos, entonces tendrán la misma reacción que el carcelero.

"La gente del mundo siempre está observando para ver qué nos sacudirá y cuándo vengan cosas que normalmente abrumarían y devastarían a otros, NOSOTROS Cantemos al Señor, ¡eso los va a estremecer!

Esto significa que no tenemos que tener una vida perfecta para ser efectivos.

De hecho, lo que hace que el mundo quiera saber acerca de nuestro Dios es cuando todo está en nuestra contra y TODAVÍA estamos cantando.

Este ha sido el Pastor Dale Bendiciones

Para mayor información y descargar recursos en español por favor visita [www.bvcalvary.com](http://www.bvcalvary.com) en

la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: **Bitterroot Valley Calvary Chapel**, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a [oracion@bvcalvary.com](mailto:oracion@bvcalvary.com). Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.